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呼唤中医药回归道地 2011 中国冬至阿胶文化节开幕
对传统中医药文化的宣传、 推广和普

及迫在眉睫，中医药文化认同感急需提高。
中国中药协会会长房书亭在日前举办的
2011 中国冬至阿胶文化节上指出，“当务
之急是重申中医药文化的价值， 让行业重
归道地的本质， 前者是中医药发展源源不

竭的动力，后者是支撑行业发展的灵魂。 ”
开幕式期间，同时举办了“首批国家

级非物质文化遗产生产性保护示范基地”
的授牌仪式， 国家非物质文化遗产东阿阿
胶制作技艺代表性传承人秦玉峰代表阿胶
世家东阿阿胶接过了牌匾。

房书亭指出， 目前困扰中医药发展的
瓶颈有两个： 一是全社会对于中医药的保
护力度不够。 其中很多精华在未来可能会
失传；二是普及程度不广。尤其在年轻人中
认知度低，要解决这些问题，可以通过“中
医药文化”这一桥梁。

红牛签约中国沙排队
为梦想热力战放

12 月 25
日，“热力战
放”———红牛
赞助中国沙
滩排球队新
闻发布会在
北京举行。按
照红牛公司
与中国排球
会协会签署
的赞助协议，
红牛将成为队伍主赞助商，并赞助薛晨 / 张希、吴鹏根 /
徐林胤四名主力队员。 除此之外，双方还计划在举办大众
沙排活动和培养优秀运动员方面展开合作。

维也纳酒店：吃得放心、睡得舒心
笔者近日了解到，2011CCTV 中国年

度品牌维也纳酒店集团旗下四大品牌的设
计、装修、硬件材质及餐饮配套方面，均引
入绿色精品环保理念。

首先，酒店采用天然、不污染环境、可
循环持续利用的材质进行装修设计。 所有
装修材料均在做好防腐除味处理后， 再进
行装修； 墙面漆及家具油漆， 均为绿色环
保，无污染，无气味，无有害气体。 采用多乐
士抗甲醛 5 和 1 墙面漆， 能有效吸附并去

除甲醛，为您营造清新健康的居住环境；绝
不使用杀虫剂， 而是采用高温等物理方式
进行消杀， 确保提供高品质而又绿色环保
的入住空间。

其次，打造绿色、健康、养生的餐饮理
念。 维也纳集团旗下酒店均拥有科学的绿
色健康的营养美食馆配套， 足不出户即可
尽享天下美食，让您大饱口福。采用深海海
鲜、鲜榨水果饮料，拥有 300 多种以健康与
养生为主的美食，其中仅养生汤就有 20 多

种。 畅享非常美味之余，100%的健康与营
养。

另外， 酒店对食材的新鲜及品质都有
严格的要求，餐具必须经过反复的消毒。从
不使用色素与添加剂， 确保食品的足够安
全。

因此，在维也纳酒店，您享受不仅仅是
有形的产品与服务， 更重要地是体验到一
种绿色、环保、责任与安全，让您吃得放心、
住得安心、睡得舒心。

热力战放新闻发布会吴鹏根、薛晨、林丹、张希、徐林胤合影

米尔顿·科特勒：中小企业成长需要搜索营销
中小企业究竟还有没有生命力？毕竟，

在现今的环境下，那些无论在资金、实力，
还是在营销和品牌上都捉襟见肘的中小企
业们要想成长壮大实非易事。

“尽管中国存在着大量的中小企业，而
这些企业也解决了大量的就业问题， 并有
效促进了出口的增长和中国经济的发展，
但实事求是的说， 如今的中小企业已经不
像以往那样充满机遇。你会发现，中小企业
要取得发展必须要克服诸多的障碍， 而且
他们所面临的资源和信息不平等的状况也
愈发严重。 ”世界级营销实战大师米尔顿·
科特勒语出惊人。

但这并不意味着中小企业未来的发展
已然前景黯淡。在科特勒看来，互联网的发
展让这些中小企业所面临的困境从根本上
消解。 因为这个开放和平等的平台为广大

的中小企业带来了自由和活力， 使他们有
机会改变现状。“对于广大的中小企业而
言， 他们很难从有限的资本中拿出大量的
预算用以通过传统媒体进行营销， 但数字
营销却为中小企业的营销沟通和商机获取
难题提供了解决之道。 ”科特勒认为。

在这其中， 搜索营销则被科特勒视为
了在如今的互联网环境下最有效的营销工
具。 科特勒强调：“网络搜索对于营销和品
牌极强的促进效应无论是在中国还是全球
都已经被反复验证。 来自全球的众多成功
案例也证明， 通过搜索营销拓展市场并找
到客户已然成为越来越多中小企业重要的
收入增长来源。 ”

科特勒认为，中国，具有全球最庞大的
网民群体和最具活力的经济增长能力，百
度依托中国市场和核心科技建立完善的搜

索营销系统—百度推广， 已经取得了巨大
的成就，被中小企业视为营销的首选渠道，
正在形成一种良性的互联网营销生态。

但在科特勒看来，这还远远不够。科特
勒认为：“作为一家全球领先的互联网公
司， 百度需要帮助中国企业学习如何通过
互联网和搜索引擎来打造自己的品牌，并
且还应当在目前中国互联网管理不尽完善
的状况下， 付出比国际同行更多的努力去
主动承担起净化网络环境， 打造良性生态
圈的责任， 在中国经济发展和中小企业成
长过程中发挥更大的作用。 ”

在科特勒的眼中， 百度已经做出了很
大的努力，并有能力达成扮演起这个角色，
毕竟百度推广在驱动中小企业增长方面已
经成效显著， 接下来的工作将能够水到渠
成。

春节团聚：不贪杯为健康
人常说“无酒不欢，无酒不成席” ，在春节喜庆时刻，

亲朋好友围坐在一起，把酒叙情，觥筹交错之间，浅尝尽
饮，欢笑声声，情意浓浓……然而此时，往往也最容易出现
无节制饮酒、过量酗酒的情况，节日的放松在不知不觉中
变成了“放纵” ！为此，健康专家特别提醒，春节临近，年夜
饭以及走亲访友时的聚会也将必不可少，喝上几杯增添点
节日气氛自在情理之中，但要把握好喝酒的“度” 。为了自
己与家人、亲朋的身心健康，节日饮酒，须得谨慎！

据研究表明，适量饮酒对身体有一定的益处，它能缓
解紧张，改善情绪；按照中医的理论，喝一点酒还能起到舒
筋活血的功效；饮用加入中药材成分的保健酒，更是能起
到增强免疫力、缓解疲劳等强身健体的作用。 但健康专家
特别强调，如果纵饮过度，不仅于身体无益，还会有损健
康。 针对春节高频繁饮酒的节日特性，多位专家不约而同
地提出“喝好但要不贪杯” 的观念。 关于“不贪杯” ，最让
我们熟知的还是多年来传遍大江南北的那句广告语———
“劲酒虽好，可不要贪杯” 。 劲酒作为保健酒，具有提高免
疫力、抗疲劳等功效，坚持适量饮用能够有效助益身体健
康，喝后有四个明显的感受：一是全身持续性均匀发热，感
觉通体舒泰；二是感到精力充沛，不易疲劳；三是劲酒有温
补肾阳的功效， 能改善中老年消费者频繁起夜的现象；四
是饮用劲酒对改善睡眠，提高睡眠质量也有不错的效果。

2012 年，让我们用“不贪杯”的实际行动，团聚在健康
周围，过一个轻松、祥和的健康年！ ■顾晓燕

网上订火车票，电脑吃钱不吐票？
铁路部门回应：系统在调试，多扣款和重复扣款将退回

近日，有网友反映，通过网站订票，
问题频出， 数百人票款被扣却订票失
败。对此，中国铁路客户服务中心表示，
会尽快解决问题，多扣票款会在15个工
作日内退回。

网友：钱被吞，票未得
网友阿蒙称，他通过网站订了2012

年1月5日的K932次火车硬卧票两张。在
线支付后，他收到银行发来的消费提示
短信。可网页显示的依旧是“待付款”。
“票没订成功，钱出去了。”

有的网友反映， 在线支付划账成
功，但网站却显示付款失败。有的网友
甚至多次付款成功仍订票失败。

网友“梦断江南”称，他是一名学生，
给30个同学买票，因网络一直提示不成
功，他就重复了付款过程，导致1万元被

划走。“助学金刚打下来，就全进去了。”
网友rusue指出，仅留的票钱被扣，

可能很多人回家就是一个大难题。

网站称系统正在调试
因订票失败，没有订单号，空手无

凭据，订票者担心被扣票款无法追讨。
中国铁路客户服务中心网站提示，

扣款成功但购票不成功，是由于网络原
因，导致银行的支付结果数据没有及时
回传至12306网站。 如超过规定的支付
时限后，网站仍未收到银行的支付成功
通知， 将释放订票者先前已订车票，并
依照银行规定期限将款项退还到原支
付银行卡账户中。

12306工作人员表示， 此事已向上
级反映，系统正在调试，多扣款和重复
扣款的钱都会退至原支付账户中。

长沙市民是否也遇到这样的情况？
12月30日下午， 长沙火车站相关负责人
告诉记者，湖南地区的网络售票由广州
站管理，目前该车站没收到相关投诉。据
介绍，长沙火车站目前除东北和西南方
向的车票紧张外，其他方向车票充裕。

“熟悉网络的可以网络购票，不熟悉
的可以电话购票或前往代售点”，该负责
人称，大家没必要扎堆去车站购票，目前
长沙火车票代售点已增至120个，到春节
前，代售点总数将增至200多个，完全可
满足大家的购票需求。 ■记者 龙腾

长沙火车站称尚未收到相关投诉
除东北和西南方向，其他方向车票充裕

今年9月，因“简历事件”闹得沸
沸扬扬的河北省馆陶县29岁代县长
闫宁事件又有了新进展。12月29日，
天涯杂谈上曝出闫宁“因病”要求辞
去现任的馆陶县委副书记、政府代县
长职务。随后，河北省邯郸市外宣局
向记者证实此事属实。

网友“黑皮四卦2010”称消息来
自邯郸电视台官网———邯郸之窗，他

说，12月26日晚上8时， 河北省邯郸
市委常委、组织部部长陈平在馆陶县
领导干部会上宣布：闫宁“因病”要求
辞去现任的馆陶县委副书记、政府代
县长职务。 此事迅速在网上热传，有
网友猜测， 这位中国最年轻的县长，
上任前后总共才3个月时间， 突然辞
职是否受之前简历事件影响？今年8
月闫宁被提拔为馆陶县委副书记、政
府代县长， 成为中国最年轻的县长，
之后被网友曝出其3年4次升迁，简
历被当地列为“机密”。因中专学历被
指有假和提拔速度过快，一度遭媒体
“狂轰滥炸”，成为名人。随后，邯郸市
委组织部宣称“属于正常破格提拔”。

29日，记者登录邯郸之窗，闫宁
因病辞职的消息已被删除。那此事是
否属实呢？馆陶县委组织部办公室一
位姓苏的副主任向记者证实，目前闫
宁已经没有在原岗位工作，至于是主
动辞职还是工作调任，该副主任称自
己不清楚。河北省邯郸市外宣局李副
局长告诉记者， 闫宁辞职一事属实，
他是因其身体原因辞职的。至于是否
有其他工作安排，他并未透露。

■据重庆商报

河北29岁代县长“因病”辞职
其简历曾列为机密

闫宁本地


